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Husseyn : Pourquoi êtes - vous devenue maîtresse     ?  

Maîtresse Céline :  Je suis devenue maîtresse parce que j’ai toujours aimé le contact
avec les  enfants. Depuis que je suis petite,  je sais que je vais être maîtresse.

Husseyn : Aimez – vous votre métier     ? Pourquoi     ?  

Maîtresse Céline : J’aime beaucoup mon métier, je le trouve enrichissant et il
m’apporte  beaucoup.  Parce  que  les  élèves  apprennent  de  nous  et  nous  on
apprend beaucoup des élèves aussi. Et le fait d’être à l’étranger nous oblige à
nous confronter à une nouvelle culture, une nouvelle langue et on est toujours
obligé de s’adapter. C’est très intéressant !

Husseyn : Avez – vous déjà eu un autre métier     ?   

Maitresse Céline : Non, j’ai toujours été enseignante.

Husseyn : Comment avez – vous trouvé cette école     ?

Maitresse Céline : J’ai trouvé cette école par le biais de la MLF qui est un réseau
qui s’occupe des écoles à l’étranger. Et j’ai été recrutée par la MLF directement.

Husseyn : Qu’aimez – vous le plus dans votre métier et le moins? 

Maitresse Céline : Ce que j’aime le plus c’est être avec les élèves, être dans ma
classe avec eux,  partager nos connaissances,  nos croyances. Ce que j’aime le
moins c’est peut-être quand on ne m’écoute pas, quand on n’a pas son matériel
et quand je dois ramener les copies à la maison pour les corriger !


